



Pièces	4 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	86341438
Prix	480 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

Située à proximité des charmants villages de Bar-sur-Loup, Pont-du-Loup et Tourrettes-sur-Loup, entre les collines et la rivière en contrebas., cette propriété offre un cadre de vie convivial et pratique. Profitez d'une vue panoramique dégagée sur les collines environnantes et les villages pittoresques. La maison principale, en bon état général, offre un potentiel de personnalisation, idéale pour une maison familiale ou une résidence secondaire. Un appartement indépendant récemment construit complète la propriété : pour accueillir des invités, générer des revenus locatifs ou créer un espace ...

Located near the charming villages of Bar-sur-Loup, Pont-du-Loup, and Tourrettes-sur-Loup, in between the rolling hills and the river below, this property offers a friendly and practical living environment. Enjoy open panoramic views over the surrounding hills and picturesque villages. The main house, in good structural condition, presents potential customization, ideal for a family home or a secondary residence. A recently built independent apartment completes the property — perfect for hosting guests, generating rental income, or creating a private workspace. This character property in ...

BY BLUE

120, Route des Macarons - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

